
Seitens des Bauhofes wird kein Container dort aufgestellt. Der Verein stellt die Container nach

Erfordernis und kann die Rechnung beim Fachamt erstattet bekommen.

Die Arbeiten sind nur in Abstimmung mit dem Fachamt möglich. Die Mittel müssen im Haushalt zur

Verfügung stehen.

Der Umbau auf LED-Leuchten ist zurzeit in Gang, dies betrifft auch Hemsdorf.

Wir werden mit dem Ausbau des Gewässers auch die Bäume beschneiden.


